
« Pour la santé et la recherche au nord de Marseille »

Nous vous invitons à lire, diffuser et signer massivement la pétition mise en ligne par les agents :

http://www.petitions24.net/pour_la_sante_et_la_recherche_au_nord_de_marseille

Le 4 décembre dernier, les directeurs des unités de neurosciences du site Fac Nord de Marseille 
(NICN, CRN2M et UNIS) et du site de Marseille-Timone (INT et INS) ont été réunis pour parler 
d’un projet de regroupement des neurosciences à Marseille.
Participaient aussi à cette réunion, le Doyen de la Faculté de Médecine, le Président du Comité 
Scientifique de la Faculté de Médecine, le Vice-Président Recherche d’Aix-Marseille Université, 
le Délégué Régional CNRS, le Délégué Régional INSERM et le Correspondant Scientifique 
Régional INSERM Marseille.
Le Doyen de la Faculté de Médecine a présenté son projet de délocalisation des unités de 
neurobiologie basées sur le site Nord de Marseille vers le site Timone. Chaque directeur a été 
invité à donner son avis. 
Contrairement à ce que certains tentent de faire croire, les avis ont été contrastés, en tout cas, 
l’unanimité n’était pas de mise dans l’acceptation de ce projet. En même temps, comment 
pouvait-il en être autrement dès lors que les directeurs n’avaient pas eu d’échange avec les 
personnels directement concernés.
Mais ce n’est pas ce qui les a conduits à organiser un débat avec la communauté scientifique. 
Bien au contraire, un travail a été réalisé pour convaincre les directions INSERM et CNRS de 
valider cette délocalisation. 

C’est seulement plus d’un mois plus tard, en l’occurrence le 21 janvier 2014, que le Président du 
Comité Scientifique de la Faculté de Médecine présente officiellement cette délocalisation aux 
personnels techniques et scientifiques des unités de neurobiologies du site Nord, réunis en 
assemblée.
Lors de cette AG, les personnels ont été mis devant le fait accompli. L’émissaire 
hospitalo-universitaire, leur a clairement dit que les « décideurs » avaient validés ce projet, 
qu’aucun autre ne peut être sérieux, et que ceux qui n’y adhèreront pas seront à l’origine de la 
destruction des neurosciences à Marseille. C’est véritablement scandaleux !
Cette délocalisation n’est accompagnée d’aucun projet scientifique. D’ailleurs, il leur a été 
précisé que les décideurs comptent sur les agents pour l’établir. Faut quand même oser !

Nos organisations syndicales, qui se sont emparées de ce dossier depuis la mi-décembre, 
soutiennent pleinement l’action des agents qui s’opposent à cette délocalisation. D’une part, 
nous ne pouvons concevoir qu’aucune consultation préalable des principaux concernés n’ai 
été mise en place avant tout décision, d’autres parts, nous partageons les critiques de ce projet 
formulées par les agents.


